



8 Pièces

253 m²

Réf. 83011434

3 675 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Au sein du fabuleux domaine de 130 hectares des Hauts de Vaugrenier qui comporte 3 lacs, une piscine olympique, 8 tennis, gardiens 24h/24h, une place, des commerces (pharmacie, supérette, boucherie etc...), et une école maternelle publique; Venez découvrir cette superbe villa familiale, lumineuse et indépendante de 8 pièces avec 600m² de jardin et une fantastique vue mer, le tout exposé plein sud. Elle se compose en rez-de-jardin : hall d'entrée avec toilette invités, grand séjour lumineux avec salle à manger donnant sur le jardin, cuisine séparée ultra moderne, chambre de maître ...

Exclusivity - In the heart of the fabulous 130-hectare Hauts de Vaugrenier estate, which includes 3 lakes, an Olympic-size swimming pool, 8 tennis courts, 24-hour caretakers, a square, shops (chemist, mini-market, butcher, etc.) and a state nursery school; Come and discover this superb, light-filled, detached 8-room family villa with 600m² of garden and fantastic sea views, all south-facing. Ground floor: entrance hall with guest toilet, large bright living room with dining area overlooking the garden, separate ultra-modern kitchen, master bedroom en suite with dressing room/cupboards and ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

